

LLEGA A 85% DEL TOTAL DE PRÉSTAMOS PREVISTOS ESTE AÑO

Fovissste avanza en su meta de créditos anual

Acción. El avance en el financiamiento, es muestra de que el "tren de la vivienda" no se ha detenido.

MARGARITA JASSO BELMONT

En los primeros seis meses del presente sexenio, el Fovissste alcanzó un avance de 85% de la meta económica de créditos hipotecarios programada para 2019, con lo cual tuvo el mayor desempeño respecto a los mismos periodos de los dos gobiernos federales pasados.

De acuerdo con un comunicado del organismo de vivienda, que dirige Agustín Rodríguez López, de diciembre de 2018 a mayo de 2019, el Fondo entregó en financiamientos 14 mil 880 millones de los 17 mil 575 millones de pesos programados como meta para ese lapso, lo que se convierte en el 85% de su propósito a colocarse en medio de un escenario de incertumbre y volatilidad en los mercados financieros a nivel mundial.

El Fondo de Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de Trabajadores del Estado (Fovissste) dijo que en los primeros seis meses del

sexenio 2006-2012, entregó créditos por cinco mil 818 millones de pesos, lo que se convirtió en un avance de 54% respecto a la meta de 10 mil 701 millones programados como meta.

Además especificó que de diciembre de 2012 a mayo de 2013, correspondiente al periodo de Gobierno pasado encabezado por Enrique Peña Nieto, el Fondo otorgó financiamientos por un monto total de 11 mil 602 millones de pesos, es decir un avance de 57% respecto a la meta semestral de 20 mil 274 millones de pesos.

De esta manera, durante el primer semestre del mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, el Fondo colocó 155.75% más recursos económicos que en el mismo periodo del sexenio 2006-2007, y 28.25% más que en el lapso similar del Gobierno federal inmediato anterior.

El Vocal Ejecutivo del FOVISSSTE, Agustín Gustavo Rodríguez López, explicó que la nueva administración implementó la escrituración continua de los créditos con el objetivo de seguir beneficiando a los trabajadores al servicio del Estado y a sus familias y para que el "tren de vivienda" no se detuviera.

En el documento dado a conocer

LO RELEVANTE

● Recientemente, la calificadora de riesgo S&P Global Ratings subió la nota del Fondo de la Vivienda del ISSSTE (Fovissste), de "Promedio" a "Superior al promedio", como administrador primario de créditos hipotecarios residenciales, debido a mejoras tecnológicas, en sus planes de contingencia y en la calidad de atención a sus acreditados.

La firma detalló que la mejora en la perspectiva de calificación para Fovissste se debió específicamente "a la experiencia de su personal, a las mejoras a su plataforma tecnológica." /REDACCIÓN

este miércoles, el titular del organismo de vivienda enfatizó que con esa dinámica financiera se apoya al crecimiento económico generando derrama y empleos directos e indirectos en el país en beneficio de los mexicanos.

"Con base en esas cifras, en los primeros seis meses de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, el FOVISSSTE ha tenido el mejor desempeño de manera nomi-



DATOS. El Fondo entregó en financiamientos 14, 880 mdp de los 17, 575 millones programados este año.

nal en comparación con los mismos periodos de administraciones federales pasadas", destacó el comunicado de prensa.

Por otro lado, las buenas noticias del sector vivienda y del Fovissste se unen a que recientemente el organismo anunció que ya trabaja en un programa para reestructurar los financiamientos.

La medida buscará atender las

quejas de los acreditados, que exclaman que a pesar de ser cumplidos en sus pagos, no ven que el monto de su deuda se disminuya a lo largo del tiempo.

Dicho programa fue presentado el pasado 27 de junio, en donde se detalló que se trabajará en coordinación con la banca y se notificará a las familias en monto cuánto le queda a liquidar.